

REGION MÖDLING

POP-FORMATION / Erich Gosch ist nicht nur Malermeister aus Brunn, sondern gemeinsam mit Gattin Susanne als Musiker erfolgreich. Auch vor Weihnachten.

Der nächste „Solo“-Hit ist da: „Wie du und ich“

Zeit ist für das „Solo“-Duo Susanne und Erich ein Wort mit vielen Begriffen. Aber nichts ist endlos. FOTO: RAFFAELA PRÖLL/SOLO



BEZIRK MÖDLING / Susanne und Erich Gosch sind ein perfektes Team. Ein Paar, ein Duo. Was die musikalische Laufbahn des Raumgestalters aus Brunn am Gebirge und der Klavier-Pädagogin aus Wien betrifft, geht man aber – anscheinend – getrennte Wege: Denn der Name der Band lautet „Solo“. „Kann nicht falsch ausgesprochen werden, ist kurz und einprägsam“, lacht Susanne,

Musik hat für Susanne und Erich stets einen hohen Stellenwert eingenommen. Erich griff schon in früheren Tagen in die Saiten, Susanne in die Tasten und zum Kuli. Sie ist die Texterin; danach entstehen die Songs.

Was reifte, war der Wunsch, nach dem Professionellerem zu

streben. Also wurde im Keller des Eigenheimes ein Tonstudio eingerichtet – und ein eigentlich unüblicher Weg eingeschlagen: „Wir haben zuerst eine CD veröffentlicht. Jetzt wollen wir ans Konzerte spielen herangehen.“

Der Erfolg stellt sich ein. Vom aktuellen Tonträger „Es ist Zeit“ wurden in den ersten drei Monate schon über 7.000 Stück verkauft.

Bevor es endlich live on stage(s) geht (Frühjahr 2007), ist das Duo nicht untätig. Ganz aktuell ist die Weihnachts-Single - „Wie du und ich“ - erschienen. Keine Angst - weit entfernt von „Jingle-Bells“, dafür umso reicher an Susis klarer Stimmer und jeder Menge Streicher.

NEUERÖFFNUNG / Ende Oktober wurde der erste Jacques Lemans Store in Österreich in der SCS-Vösendorf eröffnet.

Jacques Lemans Store

SCS-VÖSENDORF / Als Ehrengäste waren u. a. der Gründer und Inhaber von Jacques Lemans, Alfred Riedl sowie die vielfache Top-Ten Stürmerin Tamee Harrison. Auch der Geschäftsführer der SCS, KR Christoph Adamek sowie der Obmann der Mietervereinigung Dir. Hannes Penz beerhten die Eröffnung. Erich Bucherer, Mo-

dem Times meint dazu: „Wir sind sehr stolz, gemeinsam mit Jacques Lemans diesen wunderschönen Store in derart respektabel kurzer Zeit errichtet zu haben. Wir hatten mit Jacques Lemans in der Vergangenheit soviel Erfolg, dass wir uns entschieden haben uns auf diese österreichische Marke zu konzentrieren.“

WERBUNG



Inhaben von Jacques Lemans, Alfred Riedl, Tamee Harrison und Modern Times GF Erich Bucherer durchschneiden das Band.

FOTO: ZVG

DAS „SOLO“-DUO

„Solo“ gibt es seit 2003. Dem Debüt-Album „Deine Welt“, folgten die Single „An der Sonne“ und der aktuelle Tonträger „Es ist Zeit“.

Susanne Gosch (34) aus Wien, studierte Klavier-Pädagogik an der Uni für Musik und Darstellende Kunst in Wien und schloss mit dem Magisterium ab. 1999 begann der Aufbau des Tonstudios „2-note-records“, 2000 folgten Gesangsstunden bei Monika Ballwein

(bekannt als Casting-Jurymitglied der neuen Staffel Starmania 3), 2002 Unterricht in der Pop-Klasse von Andy Baum („Slow down“).

Erich Gosch (36) aus Brunn am Gebirge nahm schon als 6-Jähriger Gitarreunterricht, beschäftigt sich seit 1988 mit Aufnahmetechnik - und übernahm 1995 den Familienbetrieb für Raumausstattung in Brunn.

WWW.SOLO.CO.AT
WWW.ESISTZEIT.AT

JACQUES LEMANS & modern.time

Ihr Uhren und Schmuck Fachgeschäft
Shopping City Süd, Galerie 232, Eing. 3
www.moderntime.at 01/699 52 10